Sommaire

O2 EditorialO3-O6 Vie paroissiale

I-VIII Cahier romand

07-09 Vie paroissiale

10 Joies et peines

Agenda

11 Prière

12 Infos pratiques Photo-mystère

Médecin et chrétien

PAR L'ABBÉ VINCENT ROOS | PHOTO: DR

Médecine et chrétienté sont (trop) souvent perçues comme deux univers différents. C'est oublier que saint Luc est le saint patron des médecins; avant d'être l'un des évangélistes et l'auteur des Actes des Apôtres, il était médecin lui-même. Parmi ceux qui ont relaté les épisodes marquants de la vie de Jésus, c'est dans l'évangile de Luc que l'en retrouve plus de détails des guérisons effectuées par Jésus: modeste et compatissant, il retient plus que les autres évangélistes tout ce qui marque la bonté du Sauveur.

Médecine et chrétienté se trouvent étroitement mêlées. La vie, la compassion, l'amour du prochain guident de la même manière l'action du médecin et du chrétien qui célèbrent la Vie et l'Amour du prochain.

Comme il est écrit dans l'Ecclésiaste 9, 12-13: «Mon fils, quand tu es malade ne te révolte pas, mais prie le Seigneur et il te guérira. Puis aie recours au médecin, car le Seigneur l'a créé lui aussi, ne l'écarte pas, car tu as besoin de lui. Il y a des cas où l'heureuse issue est entre leurs mains. A leur tour en effet, ils prieront le Seigneur.» Aimons nos médecins ainsi que nos médecins de l'âme.

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36 bpf@staugustin.ch

Comité de rédaction du Sacré-Cœur

Leila Fortis, Mariella Heinzmann, Antoine Mbombo Tshimanga, Pierre Guillemin

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Photos de couverture

Fête du Sacré-Cœur dimanche 18 juin 2023. Groupe choral Intyamon. Parvis du Sacré-Cœur. Photo: Sophie Guillemin



Baptême en notre église.